

Liebe Lollo.

Lieber Karl.

Wir gedenken Euch so sehr, nah,
dankbar, fröhlich, täglich sind sehr vor
allem in gewissen Säckl beim Weihnach-
ten von ganzem Herzen. Es ist gut, dan-
ki, Karl, trotz des Spiegels doch noch bes-
ser n. nicht nur über die Brille uns
anzuschaut!

Es ist zwar schändlich, aber ich bitte euch,
diesmal mit dem Brief bis nach den Fei-
fagen zu warten. Die Arbeit wird wieder mehr
n. schlägt weitere Kreise. Allein wird man
Karten fertig; zumal wir durch die grosse
Zerstreuung allein die Postkarte auch übersehen
sind.

Das Buchlein, das wir sandten, möchte Karl
ein paar heitere Augenblicke machen.
Die Rosen sind feuer, Liebe Lollo.

Den das Kind hochpunkt hagende
Jochi will ich noch viel!

Wir haben Euer besondes kein Tod o.
Georg Mayr gedacht. Mit seinem Namen
ist doch ein wichtiger Teil eures Lebens, und
dann doch bei den grossen Entscheidungen
ein sehr trauriger verbündet. Mir standen
die Tage der Anföllung von Edt in Mün-
chen ganz lebendig vor Augen. -

Nun, davon u. vor vielem Anderem im
dem hier mit angefügten Brief. Vor-
zelt es and daumt, dan er mir z. Z.
nicht so besonders gut gelt u. irgend
eine Magenentzündung - wir hoffen schon
dan er wieder id besserer ist - mir viel dankende
Schwierigkeiten u. Hindernissen bereitet. -

Andreas, den wir deinen Brief, toller ent-
Wochenachten geben werden, hat heile
Ferien besonnen, ist verständig ausste, aber
ein fröhlicher kerl. Eben hat er die ganze
Odyssee am 3 Abenden im Radio ver-
schlungen.

Anne merkt alle Sorgen in Gemeinde
u. Hainhalle. u. hat jetzt überall zu tun.
Wir alle drei grüssen sehr, eben Herzlich
u. danken u. u. - Ach kann man es end so innenthalen
sagen, wie es gilt! Anne u. hell. Th